
毎年1月に開催される目標設定。今年で16回目。年々参加者が増え
今年はリモート参加含め、総勢61名とたくさんの参加者で行われました。
どんな自分になれていたら『今年は大成功！』と言えるでしょう？
未来を想像して期待膨らむ1日となったのではないでしょうか…
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少し遅くなりましたが、今年もよろしくお願いいたします！
新年のスタートに栄えある未来を祈って新年参詣と目標設定を
行いました♪たくさんのご参加ありがとうございました。

光薫寺にて
新年参詣

笑顔溢れる一年となりますように♪

まずは、社長から説明がありました。 リモート参加もこんなにたくさん！
関西のスタッフも初参加♡

(右)司会者(中･左)経験発表者
緊張しましたね～💦

自分の目標を“写真”や“絵”で
表すコラージュ作成中♪

【動画】

2022年1月9日(日)

2022年1月8日(土)

事前説明
行う目的など社長の想い…

当日の様子ダイジェスト
和気あいあいとした様子も…

参加できなかった方、是非ご覧になってくださいね。
来年の参加を心待ちにしています♪

目標を紙に書くことで目に見えてわかり
常に心の中に思い返すようになって頑張ろう
という気持ちがでてきてきました！

参加後の感想…

書き起すことで自分の今を知ることができ
気持ちを上げることができた。

毎年恒例の目標設定はとても有意義な時間で
す。このような時間を設けてくれることにと
ても感謝しています。しっかりと会社、社会
に貢献できる人間になりたいと思います。

キーパーソンになる人を思い浮かべた時にはい
ろんな発見があり楽しかったです。最後にコ
ラージュしてつくった目標設定は冷蔵庫にはり、
日々見れるようにしています。初めての参加で
したが、なかなか1人で目標設定はしないと思
うので皆さんと一緒にできてよかったです。

アンケート回答ありがとうございました。
一部抜粋してご紹介です。

https://youtu.be/GDQ7i9lpgTQ


重心型の放課後等デイサービス、児童発達支援を
行っている“ありすの家こどもデイサービス” 。
この度、北九州の小倉北に新規開設します！
同じ北九州の八幡西にある“ありす訪問看護ステー
ション”と連携を取りながら“ありすの家”らしい
暖かな施設を目指しています☀

北九州市小倉北に「ありすの家こどもデイサービス小倉北」新規オープン決定！

★今月のトピックス★

福岡市城南区長尾の“はくすい堂”

さんに行ってきました♪漢方専門

４０年の実績あるお店で、貴重な

漢方薬がずらっと並んでいるほか、エイジング化粧品

やオリジナルハーブティなど健康に関する商品がいっ

ぱい。そろそろ更年期？という症状で相談したところ、

同じ症状でも人それぞれで原因が違うもの、生活環境

や習慣などをじっくりカウンセリングして、その人に

ぴったりの対処法をみつけていくんだとか。今回は睡

眠前にいただくハーブティを購入し、特典の棗(なつめ

1300円相当！)をいただきました♡

長ーくお付き合いしていただけ

そうなとても安心できるお店で

したよ♪ (営業部：小田代報告)

ありす小倉北の開所。そこに至るまでに何が行われて
いたのしょう…今回は“営業部”を覗いてみましょう！

①エリアマーケティング

放課後等デイサービスをするにはどこが良いかを調査。
→人口、子どもの割合、周辺の状況など
施設･総合病院･特別支援学校などの数や立地…

②場所の決定 何度も会議を重ねます

③不動産とのやり取り

④物件の決定

資料確認→内覧→協議→物件決定

⑤事前協議 市役所へ

⑥書類作成 様式入力、賃貸借契約、役所周りなど

⑦申請書類の提出

⑧備品購入、リース契約、PC初期設定など

⑨現地確認書類、設備の準備

ありすの家に仲間が増えます♪

株式会社Branchesの職員紹介制度をご存知ですか？
新事業所立ち上げに向けてスタッフを募集しております。
正社員紹介で最大5万円！
パート紹介で最大3万円！GETできますよ💰

社員紹介制度をご利用ください!

① ②

はくすい堂 漢方専門店

★ 看護師さん
★ 保育士さん など大募集しております！
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【写真】
(上)モダンで素敵な外観
（左)特典の「棗(なつめ)」。パンのような食
感で甘くておいしい！ダイエットにも最適♡

とにかく調べ上げて、何度も協議
を重ね、オープンが決定している
のですね！まだまだ成長過程の
Branchesの種を植える、
大事な営業部のお仕事です！

南小倉駅から徒歩1分の好立地！

元は保育所だった物件
これからどんな『ありすの家』

になるのでしょう…
完成が楽しみですね♪

営業企画課 野田さん

新年度に向けてお仕事を探しているお知り合いが
いれば是非どんどんご紹介ください！！

今年度も10名以上が紹介で入職しましたよ♪

詳しい求人内容は…

採用担当080-4605-6094（田嶋）まで

いつでもお気軽にご連絡ください。



現場のスタッフさんをご紹介するコーナーです。
保育部門、看護部門それぞれリレー形式です。次はあなたの所かも!? 

保育スタッフ② 吉塚本町保育園 兒玉 知代 先生

家族の中では一番年下、
だからこそお世話するの
が楽しかった。

看護スタッフ②
ありすの家 こどもデイサービス

管理者 小川 友美 さん

『こわい』と言われた
経験からの再スタート!

周りには年上がいて、自分が一番年下という環境で育っ

てきました。

広：それが保育士を目指した理由になったのですか？

兒：そうですね。いとこに年下の子ができたり、保育園

で年下の子と関わる場面が出てきて「楽しいな」と。

広：では、“小さいころからの夢が叶った”のですね！

兒：正直、その頃は“楽しいな～“程度で、保育士になるとい

う夢であったかと言うと微妙な所です(笑)最終的には高校か

らの進学を考えた時に「その道もいいな」と思いました。

広：小規模を選ばれた理由は？

兒：リトルワールドにはオープニングスタッフとして

入職しました。（吉塚本町園開園の時）0～1歳の頃は

できなかったことが2歳で飛躍的にできるようになる！

その瞬間を見るとテンション上がっちゃいます(笑)

広：オープニングスタッフだったのですね！

兒：ちょうど転職を検討した時にココの求人に会いました。

広：オープニングスタッフ、どうでした？
兒：同期だけど、年齢も経験年数も違うスタッフと初めてのこ
とに取り組むというのはやはり大変でした。どうしても遠慮も
お互い出てきてしまいますし…でも良い経験になりました。

広：オフの過ごし方は？

兒：最近ネットフリックスに加入して、家でお酒を飲みな
がら映画や動画を見る時間も多くなりました。

広：どういったものを見ているのですか？
兒：バラエティーを見たり、怖い話や都市伝説みたいな
ものもよく見ています！

広：怖いもの、お好きなんですか・・？

兒：グロイのはダメです。なんか、ヒヤっとする感じの…
“エスター※” という映画、面白いので是非見てください！

広：ちなみにお酒はなにを？(笑)

兒：基本的にハイボールをよく飲みます。ソーダストリーム
も手に入れたので…(笑)

広：角ハイボール？
兒：いえ、色々ウイスキーも持ってて(笑)家で楽しんでいます。

大学は保育科だったので社会人になった時は保育士でした…

広：小川さん、看護師だと思っていました！

小：進学の時は保育と福祉でとても迷いました。

広：福祉ですか。看護師とはまた少し違う道でしょうか？
小：中学の時に“うまれてごめんなさい” ※1という
本を読んでから「こういう人もいるんだ」という
気持ちをもっていました。

広：そこから看護の道に進んだきっかけは？

小：保育士を経てやはり「福祉の道も見てみたい」と
障がい者施設に就職しました。でも身体の事について
知らない事や看護師でないとできない業務がある事に
日々もどかしさがあって。最後の一歩を踏み出させて
くれたのは、同じ年の利用者さんとの出会いでした。

広：看護師になるように勧められた、とか？

小：その方は脊髄小脳変性症※2でした。同じ年の

利用者さんという事もあり、親しくしていました。
でも進行性なので段々話せなくなっていく。文字盤を使っ
て会話を行っていて、そのスピードもどんどん遅くなる。
そんなある日時間をかけて教えてくれた言葉が『こわい』でした。

広：「・・・」

小：知識がないからリスクも知らず気持ちに寄り添えてい
なかった、「自分は何をしていたんだろう」と痛感しまし
た。そこからは社会人入試で看護大学に入って猛勉強。
そして大学病院の小児科に就職しました。

広：その後Branchesに入られたという事ですね。
小：丁度引っ越しを検討している時にありすの家を見つけ
ました。オープニングスタッフ、楽なことばかりではあり
ませんでしたが(笑)

広：いろいろありますね(笑)リフレッシュ法は？

小：キャンプにはまっています！コロナ禍でもともと趣味
だった旅行に行けなくなったので始めましたが、今では
ほぼ毎月行っています！

広：では来月（1月）も?!

小：冬は寒さで一回死にかけたので、一旦休止です(笑)

“その人の事を知りたい”という気持ちが、

いつも笑顔の素敵な小川さんの原動力の様に感じました♪

力をもらえるお話をありがとうございました♪

“卒園児が園に訪ねてきてくれるのがとても嬉しい！”

と満面の笑顔で語ってくれました。終始笑いの絶えない

インタビューでした。ありがとうございました♪“

広…広報から質問
たじま

※1「お母さん、ぼくが生まれてごめんなさい」
障がい者としての苦しみ、喜び、希望などを綴った書籍

※2「脊髄小脳変性症」体が徐々に動かなくなる進行性の病気の総称

※「エスター」世間を恐怖のどん底に落とした異色のサイコホラー映画



Q1.九州男児は亭主関白、女性は3歩後ろからついてくるって本当ですか⁉
A ： 「男性をたてる風習はある」 36％ 「むしろ女性が強い」 40％ 「平等です!」 28％

あれ？いつの間にか下剋上？

Q2.関西の言葉 「おっちんとん」・・・意味わかります？

A ： 「わからない」 100％ まさかの満場一致で“わかりませ～ん💦”でしたぁ(笑)

答えは編集後記をご覧ください。 福岡からの挑戦もありますよ♪

Q3.福岡に来たなら「ココにいかんね！」ってところ教えてください。

A ： 糸島、太宰府 さすがの人気。特に太宰府は“鬼滅”の聖地！
天神・博多でのショッピングもおすすめ♪

なんと北九州のスペースワールド跡地にアウトレットモールがオープンするとの情報も?!

Q4.博多に来たなら「これば食べんね！」「持って帰らんね！」っていうオススメの食べ物は？

A ： 「博多通りもん」 40％ やっぱりダントツ人気！ 「めんべい」 20％ ピリッと美味しい。熱い支持が！

残りは、王道の筑紫もち、うまかっちゃんに加え、いわし明太、鶏卵素麺、むっちゃん饅頭がランクイン！

★今回は関西からの質問に福岡のみんなでお答えします！★

【編集後記】
今回の関西⇔福岡の質問コーナーいかがでしたか？

「おっちんとん」とは関西で「座ること」。福岡では「ちゃんこ」

ですね。では福岡からの挑戦。皆さん分かりますか？

難易度★「とっとって。」

難易度★★「すぅすぅする～。」

難易度★★★「これ、なおしとって～。」

難易度★★★★「これ、からっとって～。」

【次回の予定】

Branches Iｓｍ春号は、2022年5月発行予定です。

式典開催（指針書発表）・ありすの家小倉北OPENなど

の会社報告、その他のトピックス、各コーナー etc…

※内容によって変更する場合があります。

【社報紙についてお問合せ】

営業本部広報企画課まで

公式LINEアカウント

ご意見箱からもどうぞ。【答え】全問正解者は福岡で一緒に働けますよ～♪
★「取っておいて。」（残しておいて）★★「涼しい、ひんやりする。」

★★★「これ、片付けてね。」★★★★「これ(リュックなど）、背負ってね」

[取材・記事] 営業本部広報企画課：田嶋みほこ
[編集] 営業本部運営支援課：小田代りえ

コロナの影響でずっと延期になっていた「舞鶴おあぞら

マラソン」が昨年12月に開催されました。10人1グループでフルリレーマラソンを走り

きるというもの。福岡市議会議員の橋田さんを中心に2チームがエントリー!!

私は、まったく練習もしてないのに4周走ってへとへと～～（笑）

でもみんなで走るとやっぱり楽しいよね♪もう一つのチームには、

なんとリトルワールド六本松保育園の久美子先生も旦那様と一緒に

参加していました！！地域の皆さんと一緒にエントリーしたそうです。

地域の人と仲良しってとってもいいよね！今年もまた一緒に走れたら嬉しいです。

そして、「私も走りたい！」という人がいたら、ぜひ一緒に走りましょう～エントリー待ってます。


